



Bericht

“Mae La Schülerheim”

Juni 2013 – Mai 2014



1. Einleitung

Viele Kinder, die unsere Migrantenschulen besuchen, haben ein schwieriges Leben zu Hause. Waisenkinder und Kinder von Wanderarbeitern sind oft auf sich selbst gestellt. Darum haben verschiedene Schulen angeschlossene Schülerheime, wo die SchülerInnen eine sichere Unterkunft und Verpflegung finden. Einige der Lehrer selbst leben in den Schülerheimen und kümmern sich um die Kinder.

Helfen ohne Grenzen unterstützt vier Schülerheime, die unseren „Ray of Hope“ Schulen angeschlossen sind, sowie ein Schülerheim im Flüchtlingslager in Mae La und eins auf der thailändischen Seite, direkt an der Grenze zu Burma.

Herzlichen Dank für Ihre Unterstützung!

Gesamtübersicht:

Schülerheime	Anzahl SchülerInnen	Gesamtkosten
Ah Yone Oo	20	4.588,47 €
BHSH	47	9.153,11 €
Parami	69	18.795,87 €
P'Yan Daung	72	11.537,22 €
Mae La	28	1.699,21 €
Children home		4.425,84 €

Mae La Schülerheim

Pate: Kunstdünger GmbH



Allgemeine Informationen

Im Schülerheim leben 11 Jungen und 17 Mädchen, die alle der ethnischen Gruppe der Karen angehören. Sie sind im Flüchtlingslager aufgenommen worden, um dort die Schule zu besuchen, da eine sichere und gute Ausbildung im Karen Staat in Burma/Myanmar für sie nicht möglich war. Da sie beim UNHCR nicht registriert sind, ist ihr Flüchtlingsstatus nicht formell anerkannt und sie haben keinen Anspruch auf Hilfe der thailändischen Regierung. Somit können sie das Flüchtlingslager auch nicht verlassen.

Der Direktor und gleichzeitig einzige Lehrperson kümmert sich rührend um die Kinder und Jugendlichen. Er ist sehr musikalisch und besitzt eine Gitarre. Daher bekommen die Kinder regelmäßig Musikunterricht, eine sehr willkommene Abwechslung.

Schülerheimbudget

Mae La Schülerheim

Laufende Kosten	1.699,21 €
-----------------	------------